

## Estudiantes del Virgen de la Salud inician las visitas a la Ciudad de las Artes y de las Ciencias de Valencia

20/06/2023



El alumnado del Colegio Virgen de la Salud ha iniciado esta semana la **ronda de visitas de escolares de Elda a las instalaciones de la Ciudad de las Artes y de las Ciencias de Valencia** (CACSA). Esta visita se enmarca en el convenio de colaboración suscrito entre el Ayuntamiento de Elda y CACSA para facilitar el acceso a sus instalaciones a escolares eldenses en riesgo de exclusión social y a personas mayores sin recursos.

Este convenio, enmarcado en el programa **“Educar Mola. La Ciudad de las Artes y las Ciencias también es tuya”**, facilita el acceso gratuito a un máximo de 50

estudiantes por centro de todos los niveles educativos (Infantil, Primaria, Secundaria y Bachillerato), más cuatro acompañantes, y el Ayuntamiento de Elda se encarga de proporcionar el transporte, contactar con los centros escolares para coordinar las visitas y promocionar en los centros educativos la oferta cultural de Ciudad de las Artes y las Ciencias.

En el caso de las personas mayores, la organización de las visitas se realizará a través del Instituto Municipal de Servicios Sociales (IMSSE) y, además de contar con desplazamiento gratuito hasta Valencia, se beneficiarían

de un descuento en el precio de la entrada al Hemisfèric.